



Aux premières loges de l'éclipse de lune



Le spot de Vellefaux, bien connu des observateurs du ciel, était l'endroit idéal pour voir l'éclipse de lune dimanche soir. Photo Didier Fohr

Le site de Sainte-Anne n'a pas désempilé dimanche après l'anniversaire de la 403 et la bénédiction qui est en train de devenir traditionnelle. Il a juste changé de public. Celui des amateurs de vieilles mécaniques a été remplacé par les contemplatifs férus de phénomènes célestes insolites. Vers 20 h, une petite foule était confortablement installée sur des pliants ou tout simplement par terre, attendant que la « lune de sang » émerge de la brume.

Car si le ciel était clair au-dessus de Vellefaux, la chaleur intense du dimanche après-midi a provoqué l'apparition d'une couche de brume importante. Finalement, c'est vers 20 h 30 qu'un timide disque rouge est apparu.

L'éclipse était alors totale. L'ombre portée de la terre a commencé à s'effacer doucement, laissant apparaître un croissant étonnamment lumineux. Le disque rouge orange a continué à s'élever dans le ciel, grignoté par la lumière. Le moment de se livrer à quelques réflexions cosmogoniques. Vers 22 h, l'affaire était réglée.

La prochaine éclipse totale de lune est prévue le 31 décembre 2028.





La voiture-phare des années cinquante-soixante célèbre cette année ses soixante-dix ans. L'occasion, pour le club haut-saônois Peugeot 403-203 de la mettre en avant pour le rassemblement des véhicules anciens du Mont Sainte-Anne, ce dimanche 7 septembre à Vellefaux. Le soleil a fait briller les carrosseries, qui ont même été bénies.